

Classe de 4ème4

Compte-rendu du conseil de classe du (1^{er} semestre 2020-2021)

Le conseil de classe est présidé par Mme ZIMMERMANN Principale, qui invite les membres du comité (professeurs, enfants délégués et parents délégués) à faire part de leurs observations concernant le 1er semestre de l'année scolaire 2020-2021.

Matières	Professeurs	Appréciations sur la classe
Français		<i>(absent au conseil)</i>
Mathématiques	Mme HIRSCH	Bonne classe et dynamique. Bon niveau mais beaucoup de bavardages. Il y a des futurs artistes dans cette classe car des élèves gribouillent. Malgré les résultats le professeur a peur pour certains que ces résultats baissent. Est obligée parfois de hausser le ton.
Anglais LV1	M ZAFFIROPOULOS	Elèves sympathiques. Le professeur indique qu'il a été fâché mais ça va mieux et qu'il sera intransigeant sur leur comportement même si ce sont de bons élèves.
Espagnol	Mme FORNIER	Enormément de plaisir à travailler avec la classe. Les élèves sont très actifs à l'oral. Globalement le travail est bien. C'est une classe que la professeur a beaucoup de plaisir à retrouver.
Allemand	Mme DUCLOS	2 élèves sont en grosses difficultés. Manque de travail et de rigueur ce qui est inquiétant. 2-3 élèves s'en sortent bien. Dans l'ensemble les langues n'ont pas l'aire d'être leur « truc ».
Histoire/Géo Educ. Civique	M L'HUILLIER	Classe agréable sur le fond. Tête de classe avec beaucoup de curiosité, le niveau est bon. Le professeur a beaucoup d'ambition pour la classe mais à l'impression que c'est de plus en plus négatif.
S.V.T.	Mme BIDOIS	Classe très dynamique, même trop. Les élèves ont du mal à canaliser leur énergie. Ils en sont pourtant capables. Le volume sonore des élèves est important.
Technologie		<i>(absent au conseil)</i>
E.P.S.	Mme GUERARD	Classe très dynamique. Les élèves ont beaucoup de mal à canaliser leur énergie. Il y a beaucoup de bavardages. Les élèves ont du mal à se taire en tout cas pour certains. Bon niveau, classe très agréable. Elèves très polis quand on leur fait une remarque mais dans la seconde qui suit ça repart.
Éducation Musicale		<i>(absent au conseil)</i>
Arts Plastiques		<i>(absent au conseil)</i>
Physique Chimie	M CRESSOT	Bonne ambiance. Il faut canaliser l'énergie des élèves. Les élèves ont beaucoup de mal à chuchoter.

Les moyennes de classe pour chaque matière sont consultables sur votre espace du bureau numérique.

Remarques des délégués de classe : Lilo MAGONI ANTOINE et Eve UNTERSINGER

Classe dynamique et rapide. Beaucoup d'élèves veulent moins de bruit. Les élèves se sentent bien intégrés. Les délégués évoquent un groupe sur Snapchat sans modérateur dans lequel il y a des tensions (bagarres).

Mme ZIMMERMANN indique que l'on ne peut pas intervenir sur ce groupe Snapchat, c'est à l'extérieur du collège. Les professeurs indiquent que la création de ce groupe peut être une bonne chose pour s'entraider. Mais il faut que les élèves se modèrent, que certains prennent la place de modérateurs pour apaiser les tensions. Seuls les élèves de la classe ont accès au groupe. Si cela dégénère, il faut que ces élèves modérateurs prennent la décision de le fermer.

Les élèves délégués reprennent leurs remarques et s'expriment sur les conditions de travail : il y a trop de leçons et de travail à faire le soir. Il y a de grosses difficultés en Allemand et en Français. Il n'y a pas de difficultés à travailler à la maison. Sac trop lourd. Les élèves ont le sentiment de beaucoup se déplacer.

Remarques des représentants des parents d'élèves : Jean-François DESINDE

-4 retours de questionnaire

-Le parent a souhaité revenir sur le sujet du groupe Snapchat en évoquant en général le sujet des réseaux sociaux. Comment le collège peut aider les enfants et les sensibiliser à l'utilisation de ces groupes ? M L'HUILLIER indique que ce thème est régulièrement abordé dans le cadre de l'enseignement EMC tout au long de la scolarité de l'enfant et même déjà avant en élémentaire. Des interventions sur le sujet sont également organisées par le collège. Les parents doivent également sensibiliser leurs enfants même si bien souvent ils peuvent être dépassés par toutes ces nouvelles applications des réseaux sociaux.

D'autres remarques plus individuelles concernant la vie du collège n'ont pas été abordées lors de ce conseil, nous pourrions les aborder avec l'administration ultérieurement par l'intermédiaire d'autres instances et nous conseillons aux parents de prendre contact directement avec le professeur si la question concerne une difficulté dans une matière.

Récompenses : Félicitations :10 Encouragement : 6 Avertissement conduite : 0 Avertissement travail :1